
智行理财网
期货行业IT规划

日前，在第十三届中国（深圳）国际期货大会“科技发展与信息安全”分论坛上，
华泰期货总裁徐炜中表示，现在期货行业正处于转型创新关键时期，科学技术是推
动期货行业转型创新的驱动力。期货经营机构应继续用科技来武装自身，用科技的
手段来改造金融生产链，用科技手段升级服务内容和手段。

徐炜中表示，金融科技的本质就是提高服务，为客户创造价值；金融科技也可以为
企业经营管理的效率，以及服务体系的重塑再造提供强大的支撑；另外金融科技可
以提高期货公司的效率，降低成本。

徐炜中说，现在正处于一个颠覆性的时代，云计算、高性能的计算、大数据、人工
智能、机器学习都已经渗透到日常生活当中，而一些颠覆性的技术也将为金融市场
带来充分的想象力。

金融科技的发展和应用是大势所趋，将为我国资本市场带来崭新的机遇，期货公司
同样在金融科技领域积极布局。以华泰期货为例，徐炜中介绍，在母公司华泰证券
的科技基因下，华泰期货也正在打造科技、信息技术（IT）的核心竞争力。在“十
三五”战略规划当中，把IT作为华泰期货的两翼之一，也是六大核心能力之一。

不过，徐炜中说，期货公司的信息技术与其他的金融机构，比如银行、证券，存在
很大的差距，急需提升；要高度重视期货行业在信息技术安全中存在的问题。从而
让期货行业在产融结合，服务实体经济中提供更专业、更智能的服务。

本文源自证券时报

更多精彩资讯，请来金融界网站(www.jrj.com.cn)
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